



Pièces	3 Pièces
Superficie	110 m²
Référence	1681 AD
Prix	2 795 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

Idéalement situé au 3ème étage d'une des plus prestigieuses résidences de la Croisette. Spacieux appartement entièrement rénové d'une surface habitable de 110.63 m² (Loi Carrez) s'ouvrant sur une belle terrasse de 32 m² bénéficiant d'une vue mer. Il se compose d'une entrée, double séjour, avec cuisine ouverte équipée, deux chambres, deux salles de bains/douches, toilettes et nombreux rangements. Une cave et une place de parking en sous-sol complètent ce bien.

Ideally located in the prestigious residence in the Croisette Croisette, close to the Palais des Congrès, shops and transport. Spacious, fully renovated apartment of 110.63sqm of living space (French Carrez Law) opening onto a nice terrace of 32sqm with sea views. It included a double living room, a large open-plan fitted kitchen, two bedrooms and two bathrooms/showers. A cellar and basement parking space complete this property.

AGENCE IMPACT

45 Boulevard de La Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

